



CALI

CALI 10:20 AM - 8 DE AGOSTO DE 2018

¡A votar! Campaña en redes sociales de la Feria de Cali fue nominada a prestigioso premio digital



Foto: Paola Vergez / Noticias Caracol

Se trata del cubrimiento realizado por Corfecali en diversas plataformas y que estuvo a cargo de una agencia especializada en dicho trabajo.

El trabajo de promoción en redes sociales con motivo de los 60 años de la Feria de Cali obtuvo un nuevo reconocimiento al ser

nominado en la categoría de Mejor Campaña en Redes Sociales





Tes premios Latam Digital

Dichos premios buscan año a año visibilizar la labor de profesionales y empresas de América Latina destinada a promover la adopción de innovadoras prácticas digitales. A través de 35 modalidades buscan exaltar las campañas más representativas de la región.

La agencia Prestigio Digital, nacida en la Sucursal del Cielo, fue la que comandó la estrategia en redes sociales de la pasada

Feria de Cali. Esta campaña tuvo como fin contar a propios y visitantes cómo se hace la tradicional fiesta y su impacto económico y como generador de identidad.

"El objetivo fue crear y consolidar valor para la marca Feria de Cali, a partir de la **articulación adecuada de los canales digitales, con el fin de propiciar, controlar y mantener una comunicación eficiente y efectiva con los actores y audiencias objetivo**", explicó Javier Escobar, director de la estrategia de contenido.

Esta propuesta compite con otras cuyos realizadores son la Gobernación de Santander, la Oficina de visitantes y convenciones de la Rivera Nayarit de México y ADS Web Market S.A.S. de la isla de San Andrés.

"La campaña consistió en conectar emocional y razonalmente a los caleños con ferGy





primera de **optimización de su ecosistema digital, una segunda de conversaciones bajo cinco ejes temáticos y una tercera de promoción y cubrimiento de la feria como tal**", agregó Escobar, quien además es estudiante de la Maestría en Gestión de la Innovación de la Universidad Icesi.

Los nominados a esta categoría fueron escogidos por un jurado especializado. Sin embargo, para la etapa final de la competencia **las campañas seleccionadas deben sumar la mayor cantidad de votos, que representarán el 60% de los resultados para elegir al gran ganador.**

Quienes deseen apoyar esta propuesta podrán hacerlo **a través de votaciones digitales que estarán abiertas hasta el 12 de agosto**. El ganador será conocido el próximo 24 de agosto durante acto que tendrá lugar en el Club el Nogal de Bogotá. **VOTE AQUÍ.**

TEMAS RELACIONADOS:

[VER COMENTARIOS](#)

CALI

CALI HACE 14 HORAS

El 'trasteo' por el que un hombre y una mujer terminaron capturados en Cali





Foto: cortesía Policía Cali

Estas personas fueron **sorprendidas cuando estaban descargando varios muebles en una vivienda del norte la ciudad.** ¿Por qué los detuvieron?

Una alerta de la comunidad permitió a autoridades capturar a **un hombre y una mujer que habrían robado una residencia** del barrio Quintas del Sol. Según el reporte, los presuntos delincuentes **habrían aprovechado que el inmueble estaba solo para extraer algunos objetos simulando un trasteo.**



dejando caer la información que se habían

hurtado unos elementos en sector de Floraria.

Inmediatamente, **comenzamos a activar la patrulla, la búsqueda, y nos llamó un informante**", relató el mayor Juan Carlos Guerrero, comandante de la estación de Los Mangos.

Vea también:



7 de Agosto

Ladrones se metieron a casa de extécnico de Deportivo Cali y amenazaron a su esposa e hija de 3 años

El oficial dijo que la misma ciudadanía dio los datos necesarios para ubicar a estos supuestos ladrones al momento en que **estaban consumando el delito y depositando las pertenencias robadas en otra casa de la localidad de San Luis.**

"Posteriormente se llega y se verifica la situación. **Buscamos a la denunciante y capturamos a las personas**, lo que no tenemos claro es si tenían algún vínculo de familiaridad. **Quedaron a disposición de autoridad competente**", concluyó Guerrero.

De acuerdo con el mayor este hecho fue perpetrado en la mañana del pasado jueves. Sin embargo, fue puesto en conocimiento de

los medios en la tarde del lunes 6 de agosto.



TEMAS RELACIONADOS:

[VER COMENTARIOS](#)